

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Les autorités françaises envisagent un huis clos

Stéphane MASSASSA
Libreville/Gabon

PREUVU pour débiter le 27 juin à Nice, le Tour de France ne sait toujours pas le sort qui lui est réservé, alors que des compétitions telles que l'Euro et les Jeux olympiques (qui devaient se dérouler en juillet) ont été déjà reportées. Mercredi, la ministre française en charge du Sport, Roxana Maracineanu, a envisagé une possible organisation de cette compétition de cyclisme à huis clos, en raison de la pandémie du coronavirus.

"Tout est imaginable, on l'a déjà fait pour d'autres compétitions avant, ça n'a pas le même impact, même si le modèle économique du Tour de France ne repose pas sur de la billetterie, comme c'est le cas pour des matches de football et de rugby", aurait affirmé la ministre, dans des propos repris par l'Agence française de presse (AFP). Non sans préciser que le gouvernement français était actuellement en discussion avec l'organisateur sur le sort réservé au plus prestigieux des grands tours de cyclisme, à l'heure où le sport est presque



Les coureurs lors d'un précédent Tour de France.

totallement à l'arrêt. Et que, bien qu'il soit encore trop tôt pour se prononcer, tous les scénarii sont cependant à l'étude.

"Je pense qu'aujourd'hui, tout le monde est conscient et respon-

sable par rapport à la période de confinement (...) et les bénéfices que cela pourra apporter (...) de rester chez soi et privilégier plutôt le spectacle télévisé que le spectacle en live. Donc fina-

lement ce ne serait pas si pénalisant, puisqu'on pourrait le suivre à la télévision", estime le membre du gouvernement.

Il faut, cependant, rappeler que, créé en 1903, le Tour de France a

déjà été arrêté deux fois. C'était à l'occasion des deux Guerres mondiales. C'est dire que la situation ne serait pas inédite si la compétition était simplement annulée ou reportée cette année.

Anniversaire



Sa beauté physique traduit la beauté de son coeur, elle est unique dans sa génération.
Que Dieu te bénisse Notre Maman d'Amour.
Tes enfants.

Coronavirus : Ben Arfa confiné dans un centre de formation en Espagne

SUITE à la pandémie qui fait rage à travers le monde, notamment en Espagne, deuxième pays le plus touché par le coronavirus, après l'Italie, les autorités espagnoles ont décidé de fermer la totalité des structures hôtelières du pays. D'où le changement de structure d'hébergement de Hatem Ben Arfa.

Willy NDONG
Libreville/Gabon

ARRIVE à Valladolid, en Liga, au mois de janvier dernier, en provenance du Stade Rennais (L1), l'attaquant franco-tunisien Hatem Ben Arfa a quitté son hôtel. Selon le site français le Dauphiné qui rapporte l'information, la situation de l'attaquant de Valladolid fait

suite aux mesures prises par le gouvernement espagnol de limiter les déplacements des populations, suite à la pandémie du coronavirus. Ainsi, tous les établissements hôteliers du pays ont dû fermer. A commencer par celui qui accueillait l'ancien milieu de terrain de Lyon, Marseille, Nice et Rennes, rapporte le média français.

L'intéressé s'est donc retrouvé au centre de formation du club

pour y être hébergé. Même si les conditions sont loin d'être spartiates, comme le décrit le quotidien espagnol AS, qui donne l'information, le dit centre s'étend tout de même sur 2 700 mètres carrés, sur quatre étages avec une salle de télévision, une salle de conférence, une grande salle à manger et 23 chambres, doubles ou quadruples, avec de grandes terrasses.